

TTG - Nettetal - Saison 2014 / 2015



Dieses Jahr startet die TTG-Nettetal ihre Tischtennis Saison 2014 / 2015

mit insgesamt drei Herren - Mannschaften.

Zwei Mannschaften in der 3. Kreisklasse und eine in der 4. Kreisklasse.

Hierbei werden wir von einigen Spielern unterstützt die vorher in der

Jugendklasse gespielt haben und nun auch in den Herren-Mannschaften

mitspielen.

Ich wünsche allen Spielern schöne Spiele und eine gute Saison 2014 / 2015.

Die Heimspiele finden wie gewohnt in folgenden Spiellokalen statt:

1. Spiellokal in der Sportanlage Röggenstraße 22, Polch,

2. Spiellokal in der Turnhalle der Förderschule in Polch, Ackerstraße 5 (Eingang

Guido Josten, TTG-Nettetal